

La Bolivie dénonce la protection des États-Unis aux responsables du massacre de 2003



La Paz, 24 février, (RHC)- Le ministre bolivien de la Justice, Héctor Arce a signalé que les États-Unis protègent depuis plus de 12 ans l'ex-président Gonzalo Sánchez de Lozada et son ex-ministre de la défense, Carlos Sánchez, accusés d'être les auteurs du massacre d'octobre 2003 dans ce pays.

Il a indiqué que bien que le gouvernement étasunien refuse de les faire extraditer, les autorités boliviennes continueront à rechercher la justice pour les victimes et pour les centaines de blessés qu'a faits la répression déclenchée en Bolivie cela fait 15 ans.

Au cours du programme de la télévision étatique bolivienne « Parlons clair », Héctor Arce a salué la décision d'ouvrir un procès contre l'ex-président et l'ex-ministre de la défense à la Cour Fédérale de Fort Lauderdale, en Floride, ce qu'il a qualifié de pas pour faciliter l'extradition.

La demande du procès a été présentée par un groupe de proches des victimes en 2007, 4 ans après que Sánchez de Lozada ait quitté la Bolivie en compagnie de plusieurs de ses ministres après la chute de son gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/156002-la-bolivie-denonce-la-protection-des-etats-unis-aux-responsables-du-massacre-de-2003>



Radio Habana Cuba